



Jóvenes investigadores visitan la sala de control del Sistema Automático de Información Hidrológica (SAIH) de la Confederación del Ebro

- Participan en el XXII Congreso Internacional de Jóvenes Investigadores que se desarrolla en Zaragoza

02, jul. 2013- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha recibido hoy la visita de un grupo de 30 estudiantes que están participando en el XXII Congreso Internacional de Jóvenes Investigadores que se celebra en la ciudad de Zaragoza.

Se trata de una actividad programada, junto a los debates que se desarrollan entre estudiantes españoles y de otros países europeos, de primero de secundaria los más jóvenes y universitarios, los más mayores, para conocer la sala de control del Sistema Automático de Información Hidrológica (SAIH), la herramienta fundamental para la toma de decisiones en la gestión de la Cuenca del Ebro. El SAIH y la adaptación del Sistema de Ayuda a la Decisión han demostrado su gran eficacia a la hora de afrontar situaciones de avenidas y sequías en la Cuenca y se están convirtiendo en una referencia para que países con problemas de inundaciones o graves carestías puedan aplicarlo a medio y largo plazo, permitiendo un mejor uso del agua y una gestión más desarrollada.

El Organismo de Cuenca ha recibido en los últimos años numerosas visitas de expertos en gestión hidráulica y delegaciones políticas de toda Europa y de diferentes países de Asia, África y América Latina, lo que lo convierte en un centro de intercambio profesional en el campo de los recursos hídricos.